

déposés, la plupart des bulletins ont été presque entièrement à l'abri de la fraude. Les quelques cas de fraude qui nous ont été rapportés n'ont pas été assez nombreux pour empêcher les gens d'exercer leur droit de vote. Comme nous croyons que la plupart des difficultés rencontrées jusqu'à maintenant étaient de nature administrative, étant donné l'impression de très grande responsabilité que nous ont donnée les autorités, nous prévoyons qu'il sera possible de modifier le système de façon à résoudre bon nombre des problèmes plus graves qui ont surgi.

Nous ne désirons pas minimiser l'importance des défaillances très graves que nous avons observées et qui nous ont été rapportées. Elles ont eu des répercussions majeures sur le déroulement du scrutin et ont empêché plusieurs milliers de citoyens de voter. Toutefois, tant que les chiffres officiels n'auront pas été rendus publics, nous ne pourrons dire dans quelle mesure ces facteurs défavorables ont modifié ou faussé les résultats finals. Toutefois, si le nombre de votes est supérieur à un million, nous en concluerons que les résultats de l'élection reflètent largement les désirs du peuple salvadorien. Pour le moment, il semble acquis qu'un deuxième tour de scrutin aura lieu dans quatre à six semaines.

R.G. Fairweather, F.M. Filleul et R.A. Gould

En ce qui concerne le paragraphe final, l'équipe d'observateurs présentera au vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures un jugement définitif lorsque les résultats finals auront été rendus public.